

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Selasa, 12 Juli 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	Timesindonesia.co.id	Selasa, 12 Juli 2022	Penuhi Kebutuhan Irigasi dan Air Baku di Sumbawa, Bendungan Beringin Sila Ditargetkan Rampung Akhir Tahun 2022	<p>Dalam rangka mewujudkan pemerataan pembangunan infrastruktur untuk mendukung ketahanan air dan ketahanan pangan nasional, Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) melalui Direktorat Jenderal Sumber Daya Air terus membangun bendungan di berbagai wilayah. Salah satunya yaitu Bendungan Beringin Sila di Desa Tengah, Kecamatan Utan, Kabupaten Sumbawa, Nusa Tenggara Barat (NTB).</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/418200/kementerian-pupr-ri-bendungan-beringin-sila-ditargetkan-rampung-akhir2022</p> <p>https://independensi.com/2022/07/12/penuhi-kebutuhan-irigasi-dan-air-baku-di-sumbawa-bendungan-beringin-sila-ditargetkan-rampung-akhir-tahun-2022/</p> <p>https://ekonomi.bisnis.com/read/20220711/45/1553717/bendungan-beringin-sila-ditargetkan-rampung-akhir-2022-begini-progresnya</p> <p>https://regional.kontan.co.id/news/kementerian-pupr-targetkan-bendungan-beringin-sila-ntb-rampung-di-akhir-2022</p> <p>https://desanews.hallo.id/nasional/pr-1243865363/penuhi-kebutuhan-irigasi-dan-air-baku-di-sumbawa-bendungan-beringin-sila-ditargetkan-rampung-akhir-tahun-2022</p> <p>https://infopublik.id/kategori/nasional-ekonomi-bisnis/648392/target-rampung-akhir-2022-ini-fungsi-bendungan-beringin-sila-di-sumbawa?show=</p> <p>https://www.tribunnews.com/nasional/2022/07/11/presiden-jokowi-akan-rutin-kunjungi-ibu-kota-nusantara-3-bulan-sekali</p>
2	Independensi.com	Selasa, 12 Juli 2022	Kementerian PUPR Bangun Gedung Laboratorium Fakultas Ilmu Olahraga Universitas Negeri Surabaya	<p>Kementerian PUPR melalui Direktorat Jenderal Cipta Karya menyelesaikan pembangunan Gedung Laboratorium Fakultas Ilmu Olahraga (FIO) Universitas Negeri Surabaya (UNESA) sebagai penunjang kegiatan belajar mengajar serta sarana dan prasarana untuk mempersiapkan atlet di lingkungan UNESA.</p> <p>https://independensi.com/2022/07/12/kementerian-pupr-bangun-gedung-laboratorium-fakultas-ilmu-olahraga-</p>

				universitas-negeri-surabaya/ https://wartaekonomi.co.id/read428419/ini-fasilitas-gedung-laboratorium-fakultas-ilmu-olahraga-unesa-yang-dibangun-pupr
3	Detik.com	Selasa, 12 Juli 2022	Menteri PUPR sebut Presiden akan tinjau IKN 3 bulan sekali	<p>Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono menyatakan Presiden Joko Widodo (Jokowi) menargetkan bangunan dasar ibu kota negara (IKN) selesai pada 2024. Pembangunan IKN akan dimulai tahun ini diawali dengan penandatanganan kontrak pengembangan lahan. Menurut Basuki, Jokowi bakal memantau ketat pembangunan IKN. Dia menyebutkan tiga bulan sekali Jokowi bakal meninjau langsung ke lapangan melihat progres pembangunan di IKN.</p> <p>https://finance.detik.com/properti/d-6173327/jokowi-bakal-pantau-ketat-pembangunan-ikn-3-bulan-sekali-cek-ke-lapangan.</p> <p>https://nasional.kompas.com/read/2022/07/11/13543781/menteri-pupr-memperbaiki-jakarta-mungkin-lebih-mahal-dibanding-bikin-ibu.</p> <p>https://www.jawapos.com/ibu-kota-baru/11/07/2022/menteri-pupr-sebut-presiden-akan-tinjau-ikn-3-bulan-sekali/</p> <p>https://nasional.kompas.com/read/2022/07/11/14022151/jokowi-bakal-tinjau-proyek-ikn-3-bulan-sekali-menteri-pupr-supaya-orang</p> <p>https://www.antaraneews.com/berita/2989225/menteri-pupr-sebut-presiden-akan-tinjau-ikn-3-bulan-sekali</p> <p>https://www.merdeka.com/uang/menteri-pupr-ongkos-perbaiki-jakarta-lebih-mahal-dibanding-bikin-ibu-kota-baru.html</p> <p>https://www.medcom.id/nasional/politik/yNLOopPK-menteri-pupr-membenahi-jakarta-lebih-mahal-daripada-bangun-ikn</p> <p>https://mediaindonesia.com/megapolitan/505763/pu-pera-membenahi-jakarta-mungkin-lebih-mahal-dari-bangun-ikn</p>
4	Suara.com	Sabtu, 9 Juli 2022	Kementerian PUPR Kaji Lahan Pembangunan Tol Puncak dari Caringin Sampai Gunung Mas	<p>Kementerian PUPR kaji lahan calon Tol Puncak, Kabupaten Bogor, Jawa Barat untuk meminimalisir kemacetan yang sering terjadi ketika libur panjang. Pelaksana tugas Bupati Bogor, Iwan Setiawan mengatakan, Kementerian PUPR saat ini tengah mengkaji lahan yang cocok untuk dijadikan sebagai calon jalan Tol Puncak dari Caringin-Puncak.</p>

			<p>https://bogor.suara.com/read/2022/07/11/213711/kementerian-pupr-kaji-lahan-pembangunan-tol-puncak-dari-caringin-sampai-gunung-mas</p> <p>https://megapolitan.antaranews.com/berita/201997/pemkab-bogor-bantu-kementerian-pupr-kaji-lahan-calon-tol-caringin-puncak</p> <p>https://www.beritasatu.com/news/950455/pemkab-bogor-sebut-kajian-kelayakan-tol-puncak-pada-2023</p>
--	--	--	--

Judul	Kaveling di IKN Mulai Dibangun	Tanggal	12 Juli 2022
Media	Media Indonesia, Halaman 1		
Resume	KEMENTERIAN Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat akan mulai membangun kaveling untuk gedung-gedung pemerintahan di ibu kota negara (IKN) Nusantara pada 15 Juli mendatang. Menteri PUPR Basuki Hadimuljono mengatakan saat ini pemerintah sedang melakukan proses lelang yang diikuti sejumlah kontraktor yang seluruhnya berasal dari dalam negeri. "Sekarang sedang dilelang. Nanti tanda tangan kontraknya Juli, Agustus, September, dan Oktober," ujar Basuki di Istana Kepresidenan, Jakarta, kemarin.		

Kaveling di IKN Mulai Dibangun

Peraturan presiden yang mengatur pemberian insentif untuk para investor di IKN Nusantara akan segera diterbitkan.

ANDHIKA PRASETYO

andhika@mediaindonesia.com

KEMENTERIAN Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat akan mulai membangun kaveling untuk gedung-gedung pemerintahan di ibu kota negara (IKN) Nusantara pada 15 Juli mendatang.

Menteri PU-Pera Basuki Hadimuljono mengatakan saat ini pemerintah sedang melakukan proses lelang yang diikuti sejumlah kontraktor yang seluruhnya berasal dari dalam negeri. "Sekarang sedang dilelang. Nanti tanda tangan kontraknya Juli, Agustus, September, dan Oktober," ujar Basuki di Istana Kepresidenan, Jakarta, kemarin.

Lebih lanjut, ia menjelaskan pemerintah, dalam melaksanakan lelang, telah menyodorkan desain dasar gedung-gedung pemerintahan. Nantinya, para kontraktor dipersilakan berinovasi, tetapi tetap memegang desain dasar yang telah ditentukan. "Kita siapkan desain dasarnya. Nanti pemenangnya akan mendetailkan desainnya dan membangun. Itu namanya *design and build*, rancang bangun," tutur Basuki.

Untuk tahap awal, ia mengatakan bangunan-bangunan yang menjadi prioritas ialah istana presiden dan wakil presiden. Selanjutnya ialah kantor-kantor kementerian koordina-

tor, Gedung DPR dan lembaga-lembaga tinggi negara lain. Jalan nasional yang menghubungkan IKN dengan daerah-daerah sekitar juga menjadi salah satu fokus utama.

Basuki menyebut Presiden Joko Widodo akan terus meninjau progres pembangunan IKN. "Mungkin tiga bulan sekali beliau akan ke sana untuk memberi semangat dan menghargakan terus, supaya memberi keyakinan," tambahnya.

Selain itu dalam waktu dekat, kata Basuki, pemerintah juga akan membangun hunian bagi 200.000 pekerja proyek di IKN.

Perpres insentif

Kepala Badan Perencanaan dan Pembangunan Nasional Suharso Monoarfa mengatakan peraturan presiden yang mengatur pemberian insentif untuk para investor di IKN Nusantara akan segera diterbitkan.

Selain merinci tentang stimulus fiskal dan nonfiskal, beleid tersebut juga akan menjelaskan skema pembiayaan pembangunan ibu kota baru sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan.

Suharso memastikan Indonesia akan membuka diri bagi siapa saja yang berniat berinvestasi asalkan mereka memegang teguh *Key Performance Indicator* (KPI) yang telah dirancang dan ditetapkan pemerintah.

Pembangunan Ibu Kota Negara (IKN)

- Pembangunan kaveling untuk gedung-gedung pemerintah dimulai 15 Juli 2022.
- Saat ini pemerintah sedang melakukan proses lelang, diikuti sejumlah kontraktor yang seluruhnya berasal dari dalam negeri.



Sumber: Kementerian PU-Pera/Litbang MI

Pihaknya juga sedang mematangkan peraturan pemerintah tentang Kewenangan Khusus Otorita IKN. "Itu harus dikonsultasikan dulu dengan DPR," tutur Suharso di Istana Kepresidenan, Jakarta, kemarin.

Masalah lahan

Persoalan pembebasan lahan di lokasi IKN, yaitu Kecamatan Sepaku, Kabupaten Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur, masih terjadi hingga kini. Masyarakat adat suku Balik mengaku enggan pergi dari wilayahnya yang

Rencana Waktu Penandatanganan Kontrak

- Juli 2022
- Agustus 2022
- September 2022
- Oktober 2022

Beberapa Bangunan yang Diprioritaskan

- Istana presiden dan wakil presiden
- Kantor-kantor kementerian koordinator
- Gedung DPR
- Lembaga-lembaga tinggi negara
- Jalan nasional

Pembangunan Infrastruktur Tahap Awal IKN

- Mengandalkan APBN
- Mengoptimalkan kontraktor dalam negeri
- Pemerintah membuka diri untuk perusahaan asing dalam pembangunan yang memiliki peluang keekonomian, seperti rumah sakit dan universitas.



berada di ring 1 IKN.

Pandi selaku tokoh masyarakat adat suku Balik menyebut sudah menerima kabar terkait usulan relokasi. "Kalau merelokasi berarti menghilangkan wilayah adat kami. Tidak bisa itu," ungkapnya.

Kepala Kantor Pertanahan PPU, Ade Chandra Wijaya, menyebut sejauh ini tidak ada konflik lahan antarmasyarakat adat di Sepaku dengan pemerintah. Adapun untuk masalah pembebasan lahan, Pemkab PPU tetap mengacu pada undang-undang. (Ant/YV/X-11)